

México quiere sede de Mundial de Fútbol 2026



México, 4 mar (RHC) México quiere la sede del Mundial de la FIFA 2026, adelantó hoy el presidente de la Federación Mexicana de Fútbol, Decio de María.

Saben lo que significa un Mundial, más allá de lo que se juega en el terreno y siempre ser anfitrión de la fiesta más grande del mundo es un honor y significa mucho para el país, afirmó a la prensa.

Los mexicanos se sentirían muy orgullosos de ser organizadores de un tercer Mundial. En su momento México levantará la mano y seguirá el procedimiento que FIFA decida”, declaró el directivo.

México fue sede de la Copa Mundial de 1970, donde se coronó el equipo brasileño; y en 1986, con gloria para la selección argentina y su número 10, Diego Armando Maradona.

(Tomada de Prensa Latina)



Radio Habana Cuba